

## Le dolió a Lujambio

Escrito por Agencias

Domingo 05 de Septiembre de 2010 14:20

---

+ Se dice “sorprendido” de lo dicho por Elba Esther

MEXICO, Septiembre 5.- El secretario de Educación Pública, Alonso Lujambio, dice estar “absolutamente dedicado al sistema educativo” y muy sorprendido por las declaraciones de la presidenta del SNTE, Elba Esther Gordillo.

La poderosa líder sindical dijo que a Lujambio lo único que le interesa es el ámbito electoral y el responsable de la educación en México lo negó enfático, pues de su trabajo están enterados sus interlocutores, con quienes se ha avanzado en muchos frentes con diálogos que prevé profundizar.

'Me sorprende que haga esas declaraciones puesto que el esfuerzo que hemos realizado y el diálogo constructivo que hemos establecido entre la SEP y el SNTE ha sido productivo", dijo el secretario.

Reiteró que está dedicado al tema educativo y hay resultados como la distribución de estímulos

## **Le dolió a Lujambio**

Escrito por Agencias

Domingo 05 de Septiembre de 2010 14:20

---

y computadoras a los maestros, en la continuación de los concursos para reclutarlos y en el ámbito de la participación de los consejos en escuelas.